

Neri&Hu

* 1965, 1968



ClassiCon

Classic Contemporary Design

Lyndon Neri und Rossana Hu sind die Gründungspartner von neri&hu Design and Research Office, einem seit 2004 international operierenden Büro für Architektur und Design in Shanghai. Gemeinsam gehören sie heute zu den einflussreichsten Kräften im Design in China.

Beide Architekten begannen ihr Studium in Berkely, Kalifornien. Lyndon Neri setzte seine Ausbildung zum Master in Harvard fort. Über zehn Jahre lang war er Partner und Projektleiter für Asien bei Michael Graves&Associates in Princeton und arbeitete für verschiedene New Yorker Architekturbüros. Rossana Hu setzte ihr Studium mit einem Master in Architektur und Stadtplanung in Princeton fort und arbeitete in den Architekturbüros von Michael Graves&Associates, sowie anderen großen Planungsbüros in New York und San Francisco.

Neben ihrem Büro für Architektur und Design sind Lyndon Neri und Rossana Hu die Gründer von Design Republic, einem Concept Store für herausragendes internationales Design in Shanghai. Die beiden Architekten betätigen sich auch selbst als Designer und entwarfen Produkte für mehrere europäische Firmen wie Mooi, Lema, BD Barcelona oder Meritalia. Ihre eigenen Produkte firmieren sie unter neri&hu - sie wurden mit diversen internationalen Auszeichnungen geehrt. Beide Architekten haben schon Lehraufträge an den Universitäten von Hong Kong, Princeton oder Harvard übernommen. Sie sind gemeinsame Herausgeber eines Buches mit dem Titel ‚Persistence of Vision‘, dem ersten einer Reihe, die sich mit der Architektur und den städteplanerischen Herausforderungen chinesischer Großstädte befasst.

Lyndon Neri and Rossana Hu founded the neri&hu Design and Research Office in 2004 in Shanghai in order to take on international architecture and design projects. Together they have become one of the most dynamic design forces in China today.

The two architects began their studies in Berkeley, California. Lyndon Neri went on to earn his master's degree at Harvard. For over ten years he was a partner, and project manager for Asia, at Michael Graves&Associates in Princeton and also worked for various New York architecture firms. Rossana Hu continued her studies with a master's degree in architecture and urban planning from Princeton and worked in the architecture studios of Michael Graves&Associates as well as various major architecture firms in New York City and San Francisco.

In addition to their architecture and design office, Neri and Hu are the founders of Design Republic, a concept store for outstanding international design in Shanghai. Both architects are also active designers and have created products for a number of European companies such as Mooi, Lema, BD Barcelona and Meritalia. Under the moniker brand 'neri&hu', they sell their own product line, for which they have received multiple international awards. Lyndon Neri and Rossana Hu have taught at Princeton, Harvard and the University of Hong Kong. They are joint editors of a book titled 'Persistence of Vision', the first in a series of publications dealing with architecture and urban planning challenges in Chinese mega-cities.



LANTERN LIGHT TABLE LAMP 2017

LANTERN LIGHT FLOOR LAMP 2017



SEDAN CHAIR 2015



SEDAN LOUNGE CHAIR 2013